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Conseil d’Honneur Comité d’Indre et Loire de 

Basket-Ball 

= := := := 

Compte-rendu réunion du 1er mars 2022 à 14 h 30 

 

Présents : Claude LEQUIPE, Valérie MONNIER, Jean COMPAGNON, Claude 

DUCHARTRE, Jean-Michel BONNET, Noël POITEVIN, Christian ROUILLY, Alain 

CHABANE, Jacky TROUGNOU. 

Invité : Michel PETIBON, Président du CD 37 

Absents excusés : Monique et Michel ASTIE, Janine DEPOND, Alain HENAULT, Claudie 

BOUTET, Jean VRILLON, Bernard ESTOUP. 

• Claude souhaite la bienvenue aux présents et principalement à Valérie nouvelle au 

Conseil d’Honneur et donne des nouvelles des absents excusés retenus pour diverses 

raisons. 

Le Conseil d’Honneur sera toujours présent sur les actions ou manifestations organisées par le 

CD Basket 37. 

• Plateaux jeunes : Claude présent à Artannes et Christian présent à Saint-Avertin. 

• Tournoi des Etoiles 17, 18 et 19 février 2022 : Valérie responsable des gymnases de 

Joué les Tours, Claude responsable de salle Gymnase Hubert HENNO et Jacky, tenue 

de la buvette à Joué les Tours. 

Manifestations à venir : 

• Basket d’Or le 19 mars et le Panier d’Or le 20 mars 2022 

• Tournoi de Pâques le 2 avril 2022 

• Finales des coupes d’Indre et Loire 17, 18 et 19 juin 2022 

• Fête Nationale du Mini-basket le 25 juin 2022 

Un ou deux membres sont présents aux réunions mensuelles du CD 37. 

Renforcement du Conseil d’Honneur : 

• Possibilité de coopter des personnes n’ayant jamais été élues au CD (voir les statuts du 

Conseil d’Honneur) 



Chalenge du bénévolat : chercher les personnes méritantes 

Jean : Informations sur la Ligue et la Fédération : 

• En ce qui concerne la Ligue, la présence ou la lecture des PV des réunions du Comité 

37 vous tiennent informés des directives et décisions prisent par le Comité Directeur 

de la Ligue. 

• Concernant la Fédération : Notre président souligne la réussite des 3 équipes de 

France aux JO de Tokyo, médaille d’argent pour les masculins, médaille de bronze 

pour les féminines et l’excellente 4ème place du 3x3 féminin. A noter également, la 

médaille d’argent à l’Euro Féminin 

• Pour le 3x3, il y a un constat de difficultés pour l’organisation de tournois 

départementaux et régionaux, ainsi que la pratique dans les Clubs. Des sociétés 

privées, non affiliées fédérales s’approprient les organisations des tournois 3x3 

• 12 millions d’euros ont été distribués aux clubs pendant la saison pour la relance du 

basket traditionnel 

• La finalisation du plan FFBB 2024 afin d’accompagner nos territoires et de 

développer nos offres de pratiques fédérales. 

Tour de table : 

• Jean-Mi RAS 

• Valérie : très intéressant et contente d’être avec nous. Organisation d’un chalenge par 

le Conseil d’Honneur 

• Alain C. : Demande à ce que nous nous fassions connaître lors de nos présences aux 

manifestations 

• Jean : Plus de médiatisation et de communication 

• Noël : RAS 

• Claude D. : Qui propose les médailles d’argent JSEA 

o Jacky lui répond que les médailles d’argent sont proposées aux personnes 

adhérentes au Comité des Médaillés de la Jeunesse et des Sports. 

• Christian : RAS 

• Claude L. : rien de plus à dire si ce n’est que la prochaine réunion aura lieu le lundi 2 

mai 2022 avec repas et invitations des conjoint (e)s. 

 

La réunion se termine à 16 h 30 


